

Die Unternehmerinnen spenden an den TuS 115€

Auf dem Frühlingsfest präsentierten sie sich inmitten des Dorfplatzes. Die Unternehmerinnen aus Lehre. Nach der Unterstützung für den SV Brunsrode Ende 2018 war in diesem Jahr der TuS dran. Neben der Gelegenheit, sich entsprechend den jeweiligen Unternehmen zu informieren, wurde ein Gewinnspiel zum Gewinn für den Sportverein. 115 € konnten die Unternehmerinnen dem TuS übergeben.



Auf dem Foto sind zu sehen (v.l.) Gaby Könnecker, Vera Weng, Gudrun Schatt, Diana Siedentopf und Christina Schütz.

Die nächste Gelegenheit die Unternehmerinnen zu sehen und sich zu informieren ist am 8. September zum „Tag des Denkmals“ in Wendhausen.

Der TuS bedankt sich bei den fleißigen Spenderinnen.